

青中校報

川口市立青木中学校 「学校だより」

〒332-0031 川口市青木 5-1-1
(Tel : 048-253-1371)

令和7年1月8日発行

【ハートフル青中】

あ 明るいあいさつ
お 思いやりの心
き 規律ある態度



「一年の計は元旦にあり」

校長 齋藤 秀一

新年おめでとうございます。2025年が始まりました。保護者や地域の皆様におかれましては、家族そろって健康で希望に満ちた新年を迎えられたことと思います。今年が皆様にとって最良の年になりますようお祈り申し上げます。

昨年中は、保護者の皆様ならびに地域の皆様のご協力・ご支援をいただき、多くの成果を上げることができました。ありがとうございました。深く感謝申し上げます。

今年も、教職員一丸となって青木中学校の生徒たちのために精進する所存であります。旧年にも増して皆様方のご支援をよろしくお願い申し上げます。

昔からよく「一年の計は元旦にあり」と言われます。このことわざの意味は、「元旦」は一年の最初の日（1月1日の朝）のことで、「計」には計画の意味があります。つまり「何事も最初にしっかりと計画を立ててから望むことが大切である」ということです。

生徒のみなさんは2025年の年頭にあたり、今年の目標を立て、その目標の実現に向けてしっかりと計画を立てたでしょうか。先月号でも紹介させていただいた『真の努力は結果を裏切らない』という言葉にもあるように、日々の努力の積み重ねが必ず結果となって実を結ぶこととなります。常に自分に負けないように気持ちをしっかりと持ち、何事にも努力を怠らないで、チャレンジする1年にしていきたいと思います。

さて、3学期は、授業日数が52日と非常に短い期間になりますが、1年間のまとめをし、次年度に向けて準備をしていく大切な時期になります。

1年生は2年生への進級に向けて、より主体的に考え、正しく判断できるようになってほしいと思います。また、4月には新入生を迎えることで、先輩という立場になります。優しい、良い先輩として後輩から慕われるように努めてください。

2年生は、4月から最上級生として青木中学校を牽引していく立場になります。青木中学校の顔として、1・2年生のよい模範となって大いに活躍してほしいと思います。

3年生は進路の目標も定まり、3ヶ月後の自分の姿が明確に見えるはずですが。出願、入試、そして進路の決定を目指して、後悔しないよう勉強に励み、自らの手で進路を切り開いてください。3月にはいよいよ巣立ちの時を迎えます。立派な卒業式になることを期待しています。

1月の行事予定

日	曜	行事	給食
8	水	第3学期始業式	
9	木	発育測定 書き初め大会(3年) 給食開始	○
10	金	第3回南部校長会テスト 書きぞめ大会(1・2年・8組)	○
11	土		
12	日		
13	月	成人の日	
14	火	3年保育実習	○
15	水	月曜授業 2年問題集販売(朝) 3年保育実習	○
16	木	専門委員会 簡単清掃 学校保健委員会 3年保育実習	○
17	金	3年保育実習	○
18	土		
19	日		
20	月	職員会議 2年GTEC①② 1年数学補習(昼) 3年保育実習	○
21	火		○
22	水	私立入試試験中心日 ※3年給食なし	△
23	木	私立入試試験中心日 ※3年給食なし	△
24	金		○
25	土		
26	日		
27	月	県公立出願入力開始(～2/10)	○
28	火	火①②③⑤⑥(④カット)	○
29	水	夢わーく①(1年) ※1年給食なし 3年公立入試前ガイダンス	△
30	木	夢わーく②(1年) ※1年給食なし	△
31	金	夢ワーク③(1年) ※1年給食なし	△

※変更となる場合もございます。予めご了承ください。

「保護者の教育相談会」

日時・場所 令和7年1月21日(火)
15:30～16:30 本校被服室

内容 「中学校卒業後の進路について」
対象 登校しぶり、不登校、相談室登校など教室に行きづらい子の保護者、通信制(サポート校)の進学を考えている子の保護者

※参加希望がありましたら、青木中学校(担当:西牧)までご連絡ください。

合唱コンクール

12月13日(金)に合唱コンクールを実施しました。川口リリアが改修工事中の為、今回はさいたま市文化センターでの実施になりました。どのクラスも当日まで練習を重ねてきた成果を存分に発揮して、会場いっぱいに歌声を響き渡らせていました。保護者の皆様にもたくさん足をお運びいただきありがとうございました。また当日は、PTAの皆様にも会場でのお手伝いをしていただきました。お世話になりました。

【金賞】 1年7組 2年1組 3年6組
【努力賞】 8組



川口市食生活推進協議会との食育事業

12月19日(木)に、川口市食生活推進協議会の皆様が来校されました。本校の家庭科部の生徒に食生活の大切さについてお話をいただきました。お話の後には、おすすめレシピの中から「コーンとツナのサラダ混ぜご飯」と「焼きネギと鶏の黒コショウスープ」の2品をご用意いただき、おいしく試食させていただきました。当日は井上教育長様、大内副教育長様にもお越しいただき盛大に開催できました。ぜひ、ご家庭でも「野菜摂取量」「塩分量」など意識した食生活を送り、健康に過ごせるようにしてください。



今後、年度末に引越し等で転居し、青木中学校から転出予定の方は、わかり次第なるべく早く学校へご連絡お願いいたします。